

El Foro de Negocios UE-Centroamérica sobre Logística y Transporte Sostenibles impulsa la cooperación entre ambas regiones

Nota de prensa



Madrid, 05/04/2022.- El primer [Foro sobre Logística y Transporte Sostenibles entre la Unión Europea y Centroamérica](#), que ha tenido lugar hoy en la Cámara de Comercio de España, ha puesto de manifiesto la importancia del intercambio y la cooperación entre ambas regiones así como la existencia de desafíos, retos y oportunidades. Celebrado en el marco de la conmemoración del 10º aniversario del Acuerdo de Asociación entre la Unión Europea y Centroamérica, la jornada ha sido organizada por la UE, la Cámara de Comercio de España, la Secretaría de Estado de Comercio, a través de ICEX, y CEOE.

Durante la inauguración del acto, el secretario general de la Cámara de Comercio de España, **Adolfo Díaz-Ambrona**, ha destacado que “es momento de multiplicar esfuerzos para reactivar el comercio y la inversión internacionales y avanzar en la recuperación económica utilizando todos los instrumentos a disposición de las empresas y los gobiernos”. Díaz-Ambrona ha recordado que el Acuerdo de Asociación UE Centroamérica, es un instrumento que ha favorecido el incremento de los flujos comerciales y de inversión y ha subrayado que la logística, el transporte y la movilidad tienen hoy más que nunca “un valor estratégico y una importancia crucial para reducir el impacto del cambio climático avanzando en modelos sostenibles e innovadores, impulsando la inversión en estos sectores y aportando al crecimiento de la región”.

Por su parte, el vicepresidente de CEOE y presidente de CEPYME, **Gerardo Cuerva**, destacó la importancia de mejorar las infraestructuras de la región para profundizar en la integración regional y el comercio intrarregional en Centroamérica. Explicó, además, que se requiere no sólo de una mayor inversión, sino que esta contribuya a la reducción de emisión de gases de efecto invernadero y a la cohesión social. Cuerva recordó que España es líder mundial en el ámbito de las infraestructuras de transporte y que las empresas españolas son también referentes por su compromiso con la alta calidad y la sostenibilidad, tanto social como ambiental.

Por su parte, **Javier Serra**, director general de Cooperación Institucional y Coordinación de ICEX, subrayó los beneficios que conlleva una mayor integración para los países de Centroamérica y la Unión Europea, aunque advirtió que todavía “existe fragmentación dentro de los países que integran Centroamérica”. Serra destacó además que “existen en Centroamérica sectores de oportunidad como el de infraestructuras de transporte con abundantes proyectos que suponen oportunidades para empresas españolas”.

En la apertura del foro intervino también **Maria José Rallo**, secretaria general de Transportes y Movilidad del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana quien destacó la implicación de las instituciones públicas y de toda la cadena de valor en la transformación del sector, motivado por la “descarbonización y la emergencia climática, la digitalización y los cambios demográficos hacia una mayor urbanización así como las nuevas tendencias de consumo”.

El jefe de la Unidad de Coordinación y Planificación de la Dirección General de Movilidad y Transportes de la Comisión Europea, **Pierpaolo Settembri**, se refirió a los efectos que están teniendo en el sector transportes las sanciones a consecuencia de la guerra en Ucrania y agradeció “el rol de las empresas de toda Europa, incluidas españolas, que han puesto a disposición viajes gratuitos a personas necesitadas y garantizado el suministro de productos de primera necesidad”.

Por último, **Francisco Lima**, secretario general de SECA, señaló los esfuerzos para “convertir la región en hub logístico para el movimiento de personas y carga a nivel regional”. Según Lima, “Centroamérica tiene retos importantes para lograr su desarrollo y la integración económica”, y en este marco, la “UE es un modelo y un paradigma para la región”.

En el evento se presentaron las estrategias regionales, las oportunidades de negocios en la región centroamericana, los instrumentos financieros disponibles y las soluciones innovadoras en el campo de la logística y el transporte sostenibles.



Más información:
Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 09
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid